

## ABSTRAK

### Abdul Rojak Aziz Ahyatudin : Penyaluran Dana Simpanan Pokok dan Simpanan Sukarela di Koperasi Rukun Mekar di Ciganitri

Koperasi adalah badan usaha yang beranggotakan orang-orang atau badan hukum dengan melandaskan kegiatannya berdasarkan prinsip sekaligus sebagai gerakan ekonomi rakyat yang berdasarkan asas kekeluargaan. Badan usaha ini bertujuan untuk mensejahterakan anggotanya. Karakteristik utama yang membedakan dengan badan usaha lain, yaitu anggota memiliki identitas ganda, menjadi pemilik sekaligus pengguna jasa badan usaha ini. Modal simpanan pokok dan simpanan sukarela dalam koperasi adalah termasuk modal sendiri dan modal luar yang di kelola, supaya dengan modal tersebut bisa mendapatkan keuntungan atau azas manfaat yang bisa dirasakan oleh anggota. Dalam prakteknya hal ini sering kali dipakai oleh koperasi yang bergerak dibidang usaha mikro yang bertujuan membangun perekonomian mikro, dengan adanya penyaluran dana koperasi adalah jawaban yang tepat untuk membangun perekonomian mikro yang ada di Negara kita pada khususnya, supaya bisa membangkitkan perekonomian kecil.

Berdasarkan latar belakang masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana cara pengelolaan modal sendiri dan modal luar Koperasi Rukun Mekar dan untuk mengetahui manfaat simpanan pokok dan sukarela koprasi Rukun Mekar.

Penelitian ini berfokus pada hal-hal sebagai berikut : (1) Bagaimana cara pengelolaan modal sendiri dan modal luar Koperasi Rukun Mekar di Ciganitri ? (2) Bagaimana manfaat simpanan pokok dan sukarela koprasi Rukun Mekar di Ciganitri ? Untuk memecahkan/menjawab masalah-masalah di atas, penulis menggunakan deskriptif analisis. Metode deskriptif ini memaparkan segala sesuatu yang berhubungan dengan keadaan sebenarnya mengenai aplikasi pengelolaan modal sendiri dan modal luarnya serta manfaatnya di Koperasi Simpan Pinjam Rukun Mekar kabupaten Bandung. Adapun datanya di ambil dari hasil wawancara dan studi kepustakaan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui pengelolaan modal sendiri dan modal luar yang baik dilakukan oleh Koperasi Rukun Mekar diantaranya : (1) Penerapan prosedur yang disepakati oleh bersama, (2) Pengalokasian untuk dana sosial, dana pembangunan daerah kerja, dana pendidikan, (3) Pembagian SHU secara transparan di ketahui oleh seluruh anggota.

Dengan demikian, dapat disimpulkan dari pengelolaan modal sendiri dan modal luar di Koperasi Rukun Mekar Kabupaten Bandung. Salah satu upaya dari Kopersi yang berhasil mengelola Modal yang di titipkan oleh anggotanya, sesuai dengan Prinsip Koperasi yang di terapkan oleh koperasi Rukun Mekar Kabupaten Bandung.